



Pièces	12 Pièces
Superficie	660 m²
Référence	2681293
Prix	Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Superbe propriété située au coeur du Cap d'Antibes pas loin des plages. La propriété se compose de la villa principale et d'une maison indépendante secondaire. Le magnifique jardin avec des oliviers et des palmiers. Exposition: sud ouest. La surface du terrain est de 4873m². La surface habitable totale est d'environ 660m². Maison de maître 392m². Deuxième maison 235m². Cave, garage, salle de sport, piscine, pool house 27m², buanderie. Au total, il y a 9 chambres, 6 salles de bains et 3 salles d'eau.

Stunning property is situated in the heart of Cap d'Antibes within a walking distance from the beaches. The property consists of the main villa and a secondary independent house. It has a magnificent garden with olive trees and palms. Exposure: south west. Sunshine side all day. Land surface is 4873m². Total living area about 660m². Mansion 392m². Guest house 235m². Cellar, garage, basement, gym, swimming pool, 27m² pool house, laundry room In total there are 9 bedrooms, 6 bathrooms and 3 shower rooms.

RIVIERA PRESTIGE PROPERTIES

5 avenue de Diane Resid. Le mont Joyeux - bâtiment Izoard 2 - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

